

Hundegesetz

Anträge vom 23. April 2019

SVP-Fraktion (Sprecher: Freund-Eichberg)

Antrag: Nichteintreten.

Begründung:

Das vorliegende Gesetz zielt weit über die vom Bund gewünschten Bestimmungen hinweg. Der Kanton möchte sich neue Kompetenzen und damit einhergehend neue Stellen schaffen. Weg von den Gemeinden, hin zum Kanton. Dabei zeigt sich, dass das Hundewesen in den Gemeinden gut, bürgernah und pragmatisch funktioniert. Mit dem neuen Gesetz werden zudem die Hundengebühren massiv erhöht, was klar abzulehnen ist.